La Razén

9



18/12/2024

OPINIÓN



PULSO POLÍTICO



REACCIÓN EMPRESARIAL A REFORMA INFONAVIT

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Dirigentes de las dos principales organizaciones empresariales mexicanas, la Coparmex y la Canacintra, alertaron que la polémica reforma a la Ley del Infonavit, aprobada al fast track por el pleno de la Cámara de Diputados, sea suficientemente analizada para evitar afectación laboral a ahorros de millones de trabajadores, al tiempo que legisladores del PAN se pronunciaron por discutirla en un Parlamento Abierto ante la reacción en contra de organizaciones sindicales, incluida la que lidera el exsenador morenista Napoleón Gómez Urrutia.

La presidenta de la Canacintra, Esperanza Ortega, declaró que no se puede dejar el poder absoluto de esa institución, que es tripartita, al sector público, como lo establece la reforma, por la preocupación de que éste asuma decisiones sobre los recursos de millones de trabajadores, en tanto la Coparmex advirtió que sólo a través de un diálogo equilibrado y constructivo entre trabajadores, empleadores y Gobierno, se podrá consolidar un modelo que garantice viviendas dignas, se protejan los derechos laborales y asegure un futuro próspero para sus familias.

DE ESTOY DE AQUELLO...

El Servicio de Investigación Legislativo del Congreso de Estados Unidos reveló que este país entregó más de 176 millones de dólares a los gobiernos de Enrique Peña Nieto y de Andrés Manuel López Obrador para controlar y contener la migración irregular en territorio mexicano, al instalar equipo de control biométrico en 52 estaciones migratorias de nuestro país y que las agencias estadounidenses tuvieran acceso a ellas.

Sín embargo, asegura que la Presidenta Sheinbaum "continúa implementando las políticas de control migratorio de su antecesor López Obrador", cuando éste ordenó el despliegue de más de 25 mil efectivos de la Guardia Nacional en apoyo al Instituto Nacional de Migración, tras la amenaza de Trump, en su primer mandato, de imponer aranceles a productos mexicanos en 2019, por lo que hasta el final de su mandato adoptó una línea más dura que sus antecesores.

Larry Rubin, presidente de la American Society of Mexico, declaró que la Presidenta Sheinbaum y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, podrían aprovechar la experiencia en seguridad del próximo embajador de Estados Unidos, Ronald Johnson, quien, cuando lo fue en El Salvador, ayudó al presidente Nayib Bukele a reducir la violencia de las pandillas (los "maras").

No, no fueron "los adversarios los que hicieron grande" la disputa por el poder económico y político en la que se enfrascaron los lideres de Morena en el Congreso: fueron ellos mismos los que demostraron qué es lo que más les interesa.

La historia de la CNDH, con la imposición de la reelección de Rosario Piedra, parece repetirse en la Fiscalía de CDMX con Bertha Alcalde Luján, que inicialmente no apareció en la terna y hoy la encabeza.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico